

Vereinsmitteilungen

St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich 1408 e.V.

Wieder ein Bezirkskönig aus Nörvenich

Rechtzeitig zum Beginn des Jubiläumsjahres der Bruderschaft erlang der Schriftführer der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich Karl-Josef Bell die Würde des Bezirkskönigs. Auf der KK-Anlage in Drove setzte er sich gegen neun Mitbewerber aus den Bruderschaften des Bezirksverbandes Düren- Ost durch und sicherte sich mit 22 Ringen diesen Ehrentitel. Beim Gottesdienst zum Bruderschaftstag in Vettweiß wurde er von Bezirkspräses Pfr.

Walter Hütten und Bezirksbundesmeister Franz-Josef Hallstein zusammen mit dem neuen Bezirkschülerprinzen Nils Henning aus Gladbach und dem neuen Bezirksprinzen Dennis Lamb aus Eggers-

heim gekrönt. Karl- Josef Bell ist nicht nur der sechste Bezirkskönig aus den Reihen der Nörvenicher Bruderschaft, er ist auch der erste Schützenbruder, der zum zweiten Mal Bezirkskönig wurde.



Die neuen Majestäten mit Bezirkspräses Hütten kurz nach der Krönung

Osterschießen in Nörvenich

Auch im Jubiläumsjahr veranstaltet die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich in ihren Räumen im Keller der Turnhalle wieder das traditionelle Osterschießen. Am 16. März von 11.00 Uhr bis 18.00 Uhr sind alle BürgerInnen sehr herzlich eingeladen, ihr Glück als Osterschützen zu versuchen. Anmeldeschluss ist 17.30 Uhr. Neben dem üblichen

Eierschießen wird es wieder ein Glücksschießen geben. Um auch dem Nachwuchs eine Chance auf ein Ei zu geben, dürfen Kinder zwischen 6 und 12 Jahren auf einer unserer computergesteuerten Anlagen schießen. Für das leibliche Wohl ist, wie bei den Sebastianern üblich, natürlich auch gesorgt.

Fr.- Jo. Hallstein
Pressewart